



Embargo jusqu'au 15.05.2024 12:00



COMMUNIQUE DE PRESSE du 13 mai 2024

## C'est parti pour walkable – la plateforme pour rendre la marche sûre et attractive

La plateforme [walkable.ch](https://walkable.ch) sera lancée en première suisse le 15 mai 2024, à 11:00 à la passerelle au-dessus de la route de la Pierre à Ecublens. La Ville d'Ecublens, ainsi que Mme la Conseillère nationale Martine Docourt, invitent les médias à découvrir l'engagement de la Ville pour la marche. Une démonstration de l'application aura lieu sur place.

La marche est le moyen de déplacement de base de chacune et chacun d'entre nous. En Suisse, quatre trajets sur dix sont effectués à pied. Un réseau de chemins piétons bien aménagé, sûr et attractif, est décisif pour la qualité de vie dans les quartiers et pour que la population puisse participer à la vie publique.

**Mme Martine Docourt**, membre de Mobilité piétonne Suisse rappelle que des itinéraires piétons de qualité sont en particulier indispensables pour les enfants, les personnes âgées ou les personnes en situation de handicap et que le réseau doit pour cette raison être amélioré. *« On a l'impression qu'il y a déjà tout ce qu'il faut pour marcher. Les citoyennes et citoyens sont les mieux placés pour signaler à leurs communes les problèmes auxquels ils sont confrontés. L'application walkable permettra de rendre visible les nombreuses mesures à prendre pour que marcher soit attractif et sûr. »*

**M. Jean-Louis Radice**, Municipal du Service de l'urbanisme d'Ecublens précise *« qu'il est indispensable de promouvoir la marche dans les années à venir afin d'atteindre les objectifs de mobilité durable que la Ville s'est fixés »*. Cela passe par l'analyse des points noirs, puis par la réalisation de mesures pour y remédier. Les informations collectées via walkable nourriront ces démarches et la Ville invite ses habitants à faire remonter leur connaissance de terrain.

Dès aujourd'hui, toute personne qui rencontre un obstacle à pied en Suisse peut le saisir sur l'application gratuite [walkable.ch](https://walkable.ch). **M. Alexandros Coutsicos**, développeur de l'application, souligne sa facilité d'utilisation : *« Avec une bonne participation de la population, nous obtenons rapidement une représentation réaliste des qualités déjà présentes et des besoins d'améliorations »*. Les villes et communes partenaires de walkable, comme Ecublens, ont un accès direct à cette mémoire collective. Elles peuvent ainsi identifier plus rapidement les besoins d'action et communiquer les mesures prises à la population. Les communes peuvent cibler les réalisations prioritaires attendues par leurs citoyennes et citoyens.

A l'origine de la plateforme : Mobilité piétonne Suisse, centre de compétence sur la marchabilité qui s'engage depuis près de 50 ans pour les besoins et les droits des personnes à pied, ainsi que l'association Moveable, initiatrice de [bikeable.ch](https://bikeable.ch), la plus grande plateforme participative pour l'amélioration des infrastructures cyclables en Suisse. Walkable.ch bénéficie pour son lancement du soutien des cantons de Zurich, Argovie et Saint-Gall. Une douzaine de villes et communes, dont Ecublens, sont présentes sur la plateforme.

### Contacts

- Qu'apporte l'application walkable?  
Martine Docourt, membre du comité de Mobilité piétonne Suisse, Tél. 079 732 62 09
- Walkable à Ecublens:  
Jean-Louis Radice, Municipal de l'urbanisme, Tél. 079 682 50 73
- Responsable de projet chez walkable:  
Alexandros Coutsicos, exploitant walkable, Tél. 076 470 46 38

Photos disponibles dans l'après-midi du 15 mai 2024.

